
○令和７年度の予算編成の基本的な考え

方及び留意点について

〇防犯・防災対策について

（１）カメラ付き防犯灯の整備について

（２）「防災・防犯」をメインテーマに

したタウンミーティングでの質問や意見、

その対応について

〇（仮称）市川市新電力会社について

（１）新電力会社創立によるメリット

（２）市の役割について

（３）今後のスケジュールについて

〇ふるさと納税について

・市税の流出額及び本市の認識について

〇デジタル地域通貨「ICHICO」

について

・秋の追加キャンペーンの内容

について

〇塩浜親水事業について

（１）モニタリング調査の結果について

（２）学識経験者からの助言について

（３）今後のスケジュールについて

○平和事業について

・「核兵器廃絶平和都市宣言」を知らな

い市民への周知について

〇道路交通法改正に伴い、運転中のなが

らスマホ、飲酒運転などの自転車に関す

る取り締まりが強化されることになった。

本市はとりわけ、自転車の利用者数が多

く、事故も多い中で、事故を減らす努力

やその周知をどのように考えているのか
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11

月
29

日
か
ら
、
12

月
議
会
が
始

ま
り
ま
し
た
。
代
表
質
問
は
清
水
み

な
子
市
議
が
行
い
ま
す
。
他
の
３
人

は
一
般
質
問
を
行
い
ま
す
。
（
裏
面

に
、
日
時
、
質
問
項
目
）

12

月
議
会
の
提
案
議
案
は
19

件

（
条
例
４
件
、
予
算
４
件
、
契
約
１

件
、
指
定
管
理
者
１
件
、
一
般
１
件
、

承
認
１
件
、
報
告
７
件
）
と
な
っ
て

い
ま
す
。

●
北
方
保
育
園
が
民
営
化

市
立
北
方
保
育
園
が
老
朽
化
の
た

め
、
園
舎
を
建
て
替
え
、
同
園
を
社

会
福
祉
法
人
の
運
営
と
す
る
。

●
国
府
台
ス
タ
ジ
ア
ム
へ

国
府
台
公
園
の
野
球
場
の
名
称
を

「
国
府
台
ス
タ
ジ
ア
ム
」
に
改
正
し
、

使
用
料
の
見
直
し
。
照
明
施
設
及
び

ス
コ
ア
ボ
ー
ド
の
使
用
料
の
額
も
定

め
た
。

●
補
正
予
算
で
は

▼
総
選
挙
費
用

２
億
６
千
万
円

▼
（
仮
称
）
市
川
市
新
電
力
会
社
設

立
出
資
金

３
３
６
０
万
円

▼
カ
メ
ラ
付
き
防
犯
灯
設
置

（
市

が
全
額
補
助
１
０
０
台
分
）

１
８
７
０
万
円

▼
小
学
校
営
繕
事
業
（
屋
内
運
動
場

冷
暖
房
機
設
置
工
事
）３

億
６
千
万
円

▼
塩
浜
市
民
体
育
館
外
壁
等
改
修
工

事

３
億
２
千
万
円

▼
市
民
プ
ー
ル
改
修
工
事

３
３
０
０
万
円

▼
平
和
学
習
青
少
年
派
遣
事
業
委
託

費

２
５
０
万
円

≪12月議会の日程≫

11月29日 開会、代表質問（～３日）

12月４日 各常任委員会

12月９日 一般質問（～16日閉会予定）

代表質問 12月２日14時頃
清水みな子市議



廣田徳子市議
12月10日（火）10時

〇市民活動の推進と公平性について

（１）エコボポイント制度の廃止に至るまでの経緯について

（２）エコボポイントの活用実績について

（３）エコボポイントの「ICHICO」への移行について

〇保育行政について

（１）保育園運営費における人件費の割合を公表することについて

（２）保育士の確保対策について

〇（仮称）市川市こども計画の策定の進捗状況について

〇令和６年８月２日に設立された新湾岸道路有識者会議に関する市の認

識について

〇（仮称）押切・湊橋事業の市民周知に対する市の関わり方について

〇環境行政について

・本市が自然共生サイトに認定されるメリットについて

やなぎ美智子市議
12月11日（水）15時30分

〇本市の救急医療体制について

（１）救急医療体制の現状について

（２）救命救急センターに指定された東京ベイ・浦安市川医療センター

と本市との関わりについて

〇公共施設のAEDについて

（１）公共施設のAED設置状況について

（２）職員への周知について

〇本市の浸水対策について

（１）本市の想定計画降雨について

（２）下水道部の構成及び事務分担について

（３）浸水対策に関する市民への周知、啓発等の取り組みについて

〇本市の上下水道施設の耐震化について

（１）上下水道施設の耐震化の現状に関する市の認識について

（２）11月１日に国より公表された緊急点検結果と市の認識について

（３）耐震化率の向上に向けた本市の取り組み及び課題について
とくたけ純平市議

12月13日（金）11時
〇路線バス減便の現状と本市の認識について

〇市内中学校の修学旅行について

（１）25大阪・関西万博を見学することの目的と課題について

（２）万博見学に際する生徒の安全確保の考え方と見学の是非について

〇自衛官募集事務について

（１）自衛隊による住民基本台帳の閲覧及び許可及び自衛官募集に関す

る現状について

（２）今後の考え方について

〇アライグマの防除について

（１）アライグマの殺処分の現状と、より動物福祉にかなった方法を取

り入れる考えについて

（２）防除の現状と今後について

（３）法で認められた範囲で、捕獲された幼獣のアライグマの飼養先を

模索する考えについて

12月議会に向けた市政懇談会

11月22日、「12月議会に向けた

市政懇談会」を開催しました。

議案や補正予算などを説明。清水

市議が代表質問内容など報告し、参

加者からの質問や意見をいただきま

した。「カメラ付き防犯灯について、

自治会で議論したが、申請しようと

まとまらなかった。管理体制はどうなっているのか、など市に説明を求め

たい」「塩浜親水事業について、報告書を読ませてもらったが、埋め立て

ありきで行っているので問題点が多い」「この間、地域を歩いて気になっ

た場所は市に要望し、４点ほど改善された」など人数は少なかったですが、

活発に討論されました。
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